



かわしま

mail:y3kawash@edu.city.yokohama.jp

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/kawashima/

学校だより 1月号
平成 25 年 1 月 7 日
横浜市立川島小学校
校長 小池 慎一
TEL 3 7 1-0 7 5 7
FAX 3 8 1-7 2 4 8

あけましておめでとうございます

学校長 小池 慎一

北国では例年になく大雪だとの便りも聞こえてきますが、横浜では、穏やかな新しい年の始まりでした。

昨年のお正月は、天候が思わしくありませんでしたが、今年は美しい初日の出を見ることができました。

川島小学校は、今年 4 月にくぬぎ台小学校との統合を控えています。これからの 3 ヶ月は、統合に向けての準備の最終段階になります。

学校の体制も、PTA の方も昨年 1 年間をかけて、準備のための話し合いや計画作りを、両校の教職員・PTA 役員などの関係者で行ってきました。子どもたちも交流活動によって、相互に理解し合える準備を進めてきました。

これからの 3 ヶ月で、こうした準備活動の仕上げと引越しなどの具体的な行動を実施していく予定です。

その一つとして、新しい川島小学校についての説明会を 1 月 31 日（木）に新入学保護者説明会と同時開催する予定で、準備を進めています。（詳しくは、別にお知らせをいたします。）

校舎内の改修工事も順調に進んでおり、第 2 校舎のトイレと水飲み場は、昨年 12 月から使用開始しています。

このほか、第 1 校舎 4 階の旧視聴覚室とイングリッシュルームは、右の写真のようなメディアセンターへの改修を進めています。



（冬休み中に撮影した写真：左側の広い場所が図書コーナー、右側がパソコンコーナーになります。）

川島小学校では、これからの 3 ヶ月、子どもたちが、「キラリ輝け」るよう、一人ひとりの子どもたちに寄り添った教育活動を進めてまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

